



Bolivia

Precio por persona en Ocupación Doble \$3.195

Incluye

- Boletos aéreos SJO-La Paz/La Paz-SJO con impuestos
- 01 objeto personal en cabina
- 10 kilos de equipaje de mano
- Alojamiento en hoteles seleccionados
- Desayunos diarios en los hoteles.
- Todos los traslados terrestres Hoteles Aeropuertos Tours
- Guías capacitados en todas las actividades
- Todos los tiquetes, ingresos e impuestos necesarios para los tours

No Incluye

- Gastos Personales
- Almuerzos y Cenas no indicados
- •Traslados Adicionales a lo Indicado
- Asistencia Médica de Viaje





ITINERARIO DIA A DIA

21 de Marzo: Llegada al aeropuerto de La Paz y traslado hacia su hotel.

22 de Marzo: Tras nuestra llegada a La Paz, comenzaremos el día con un merecido descanso en el hotel para reponer energías. Luego, nos adentraremos en esta ciudad de contrastes y cultura vibrante con un emocionante recorrido por su centro histórico. Durante el City Tour, exploraremos calles emblemáticas y conoceremos el Mercado de las Brujas, un lugar lleno de misticismo donde se fusionan tradiciones ancestrales y la vida moderna. También disfrutaremos de un viaje inolvidable en el sistema de teleféricos y metro, desde donde se puede admirar la inmensidad de la ciudad rodeada por los Andes. Cada rincón de La Paz tiene una historia que contar, y este recorrido será nuestra puerta de entrada al corazón de Bolivia.

23 de Marzo: Nos sumergimos en la grandeza de la civilización Tiwanaku, una de las más importantes de América precolombina. Visitaremos los fascinantes museos locales y las áreas arqueológicas que guardan los secretos de una era gloriosa. Entre los sitios destacados están el Templo de Kalasasaya, el Templete Semi Subterráneo y la icónica Puerta del Sol, símbolos del legado arquitectónico y espiritual de esta cultura. También exploraremos Puma Punku, un lugar que asombra por sus gigantescas piedras y precisión en los cortes, mostrando un dominio arquitectónico excepcional. Culminaremos el día con una experiencia especial en la espiral sagrada, conectándonos con la Pachamama y el entorno mágico que nos rodea.

24 de Marzo: Partiremos hacia el imponente Lago Titicaca, un trayecto que nos regalará paisajes inolvidables mientras atravesamos el altiplano y la Cordillera Real de los Andes. Cruzaremos el Estrecho de Tiquina hasta llegar a la pintoresca localidad de Copacabana, donde sentiremos la calidez de su gente. Desde el puerto, tomaremos una lancha hacia la mítica Isla del Sol, cuna de la cultura andina. Exploraremos las antiguas escalinatas, la Fuente de la Juventud y las terrazas agrícolas, verdaderos testigos de la historia. Este será un día para conectar con la naturaleza y la espiritualidad mientras disfrutamos de vistas que parecen sacadas de un sueño. Al regresar a Copacabana, tendremos tiempo para relajarnos y caminar por sus encantadoras calles.







25 de Marzo: Nuestra mañana comenzará con un recorrido por la histórica Catedral de Nuestra Señora de Copacabana, un lugar de fe y arquitectura impresionante. Podremos explorar el Mercado de Artesanías, donde encontraremos piezas únicas que reflejan la tradición local. Más tarde, visitaremos Tiquina, un rincón encantador junto al lago, donde disfrutaremos de la serenidad del paisaje y un delicioso almuerzo. Por la tarde, emprenderemos el regreso a La Paz, con tiempo para descansar en el hotel o descubrir los encantos nocturnos de la ciudad.

26 de Marzo: Nos espera un día lleno de aventura mientras nos dirigimos al Nevado Laguna Charquini. Durante el trayecto, haremos una parada en el Mirador del Huayna Potosí, un lugar ideal para capturar fotografías de los imponentes picos nevados. Luego, comenzaremos una caminata hacia la Laguna Esmeralda, un lugar de una belleza indescriptible donde el glaciar se refleja en sus aguas cristalinas. Este recorrido nos permitirá sumergirnos en un paisaje único, rodeados de naturaleza virgen y tranquilidad absoluta. Por la tarde, nos prepararemos para nuestro viaje nocturno hacia Uyuni, ansiosos por descubrir el majestuoso Salar.

27 de Marzo: El día comienza en el icónico Cementerio de Trenes, un lugar que guarda historias de otra época. A continuación, visitaremos el encantador pueblo de Colchani, donde se produce la famosa sal boliviana, y luego nos adentraremos en el Salar de Uyuni, un espectáculo natural único en el mundo. Disfrutaremos de su infinita blancura y, si el clima lo permite, exploraremos la Isla Incahuasi, hogar de impresionantes cactus gigantes. Cerraremos el día con una puesta de sol inolvidable, rodeados de un paisaje que parece de otro planeta.

28 de Marzo: Hoy descubriremos el altiplano y sus maravillas naturales. Desde el Mirador del Volcán Ollague hasta las pintorescas lagunas Cañapa y Hedionda, hogar de flamencos andinos, cada parada nos dejará sin palabras. También exploraremos el Valle de las Rocas, con sus formaciones únicas, y el histórico pueblo de San Cristóbal. Pasaremos la noche en un hotel singular, rodeados por el imponente desierto andino.





29 de Marzo: Nuestra aventura continúa con la visita a la impresionante Laguna Colorada, famosa por sus tonos rojizos y su población de flamencos. Exploraremos el desierto de Sololi, las curiosas formaciones de Italia Perdida y el Cañón de Anaconda, cada uno con paisajes únicos que parecen de otro mundo. Regresaremos a Uyuni por la tarde, con tiempo para compras o un descanso antes de nuestro viaje nocturno de regreso a La Paz.

30 de Marzo: De vuelta en La Paz, visitaremos el impresionante Valle de la Luna, un lugar surrealista con formaciones rocosas que evocan paisajes lunares. También disfrutaremos de vistas espectaculares desde el Mirador Killi Killi, que nos regalará una panorámica inolvidable de la ciudad. Cerraremos el día con una cena grupal, compartiendo anécdotas y recuerdos de esta inolvidable aventura en Bolivia.

31 de Marzo: Traslado al aeropuerto El Alto para el vuelo de regreso a San José.

Le deseamos un feliz viaje e infinidad de bendiciones.





Somos una agencia de viajes situada en Costa Rica y nos especializamos en experiencias grupales para organizaciones tales como:

- Grupos Comunales
- Asociaciones Solidaristas
- Iglesias
- Grupos de Pensionados, etc

Nuestra mayor fortaleza es ofrecer un inmejorable servicio a todos nuestros clientes, garantizando una experiencia magnífica y recuerdos inolvidables.

¡Estamos para servirle!



